
Liebe Schülerinnen und Schüler, 

im Moment stecken sich wieder mehr Menschen mit Corona an. 

Deshalb haben sich die Politiker neue Corona-Regeln überlegt.  

 

An diese Regeln müssen wir uns alle halten. 

 

 

Manche Regeln kennt ihr schon: 

 

Wir müssen immer noch Masken tragen, 

ihr dürft euch nicht mit Schülern aus anderen Stufen treffen, 

wir müssen oft lüften, auch wenn es dann im Klassen-Zimmer kalt 

wird. 

Es wird montags, mittwochs und freitags getestet. 

 



Beim Testen gibt es jetzt aber eine neue Regel: ihr müsst euch auch 

testen lassen, wenn ihr schon 1 oder 2 Corona-Impfungen hattet.  

3   

Erst nach der 3. Corona-Impfung müsst ihr keine Tests mehr machen. 

 

 

Für eure Lehrer gelten dieselben Regeln. Lehrer ohne 3. Impfung müssen sich 

sogar täglich testen! 

 

 

Das Maske-Tragen und die Tests sind ganz schön nervig – das wissen wir.  

 

Deshalb ein ganz großes Lob und Danke-schön an alle, die gut mitmachen und 

sich an die Regeln halten!!! 

 

Viele Grüße, 

Eure Schulleitung 


